



Kleine Anfrage

der Abgeordneten Christel Aschmoneit-Lücke (FDP)

und

Antwort

der Landesregierung - Minister für Umwelt, Natur und Forsten -

Selbstüberwachungsverordnung

Plant die Landesregierung, eine neue Selbstüberwachungsverordnung für Abwasseranlagen zu erlassen?

Ja.

Falls ja,

- a. seit wann arbeitet die Landesregierung an der neuen Fassung, und
- b. wann wird die Verordnung voraussichtlich erlassen?

zu a.:

Mit den Vorarbeiten wurde im 4. Quartal 2000 begonnen. Zur Zeit werden die fachlichen Gesichtspunkte zusammengestellt, die mindestens in eine solche Verordnung aufzunehmen sind.

zu b.:

Die Verordnung kann nicht vor Ende 2002 erlassen werden, da die Umsetzung der Wasserrahmenrichtlinie wegen der außerordentlich eng bemessenen Fristen vorrangig zu bearbeiten ist.